



菜の花だより

秋が深まる中で、朝晩の冷えこみとともに晩秋を感じる季節となりました。

気温が下がって乾燥する季節です。この時期になると、インフルエンザやかぜなどに感染する子どもが増えてきます。手洗い・うがいをていねいに行い、規則正しい生活を心掛けましょう。

スポーツの秋の運動会が終わり、園児と先生たちはほっと一息をしたいのですが、そうはいきません。次は芸術の秋、「造形展」です。造形展に向けた準備で、先生と園児たちは一生懸命に作品づくりに大忙しです。

今年の造形展のテーマは「おりおの大サーカスへ、ようこそ！」です。ぜひ、お楽しみに！

先日、遠里小野連合振興町会の吉田様（菜の花を咲かそう会会長）から、菜の花の苗をいただきました。

菜の花を絞って作られる菜種油は、住吉区の遠里小野が日本での発祥地であることをご存知でしょうか？（江戸時代の書籍「搾油濫觴」による）

菜の花を咲かせて種をとり、来年の「熊野街道（遠里小野地域）に竹灯籠を灯す」に協力して、遠里小野の歴史や文化を勉強したいと思います。



英明幼稚園遠里小野
園長 多田 浩之



未就園児向けイベント開催予定日

■12月 6日（火）おもちつき

■12月16日（金）園庭開放

ホームページのようちえんにつき、
Twitter、Instagramには
こどもたちの日々の様子を
教職員が随時更新しております♪♪
ぜひ、ご覧くださいね♪♪

ようちえんにつき随時更新中 ♪♪



ホームページ



Twitter



Instagram



LINE公式アカウント



お問い合わせ



なのほなボード 10月~11月
 「ジャックオーランタン🍷」
 ハロウィンパーティー

みんなとってもかわいい! 衣装をきてきてくれました♡
 衣装のご用意ありがとうございました!!



秋の遠足『みかん狩り』

みんな初めてなのに上手にみかんを
 採っていました☆
 お忙しい中、お弁当のご準備ありがとう
 ございました!!



なのほなボード
 11月~12月
 「キノコとクリちゃん
 一緒におそぼ!」

